

## ANFRAGE

**Anfragensteller:**

Mitglieder des Stadtteilausschusses Eglosheim

**Datum:**

17.03.2016

**Anfrage:**

Weitere Verkehrsberuhigung der Katharinenstraße  
- Antrag des Stadtteilausschusses Eglosheim vom 15.03.2016

**Bezug SEK:**

**Anfragentext:**

der Stadtteilausschuss Eglosheim beantragt die weitere Verkehrsberuhigung der Katharinenstraße.

**Begründung:**

Die Katharinenstraße wird oft als Ausweichstrecke bei Stau auf der B27 genutzt. Die Abkürzung über die Monreposstraße/ Katharinenstraße zur Markgröninger Straße oder von der Markgröninger Straße über die Katharinenstraße zur Frankfurter Straße lässt regelmäßig die Verkehrsbelastung in einer der ältesten Straßen des Stadtteils ansteigen. Zur Verbesserung der Wohnqualität bitten wir, die Durchlässigkeit der Straße einzuschränken. Der Stadtteilausschuss schlägt bauliche oder dekorative Maßnahmen (Blumenkübel) vor, die die Attraktivität der Straße steigern aber eine Durchfahrt erschweren. Selbstverständlich soll der Busverkehr nicht eingeschränkt werden.

Die bisherige Zone 30 hat nicht zu einer Reduktion des Durchgangsverkehrs beigetragen. Die Wohnqualität in der Katharinenstraße hat deutlich abgenommen. Die Bausubstanz der Häuser im ältesten Bereich des Stadtteils ist zum Teil stark angegriffen und marode. Eine Verbesserung des Umfelds trägt sicher zu einer Steigerung der Attraktivität bei.

**Unterschriften:**

**Sabine Laartz**

**i.A der Mitglieder des Stadtteilausschusses  
Eglosheim**

**Verteiler: DI, DII, DIII, S08, GSGR, 20, 61(f), 67, 32**

**Federführung:**

FB Stadtplanung und Vermessung

| <b>Beratungsfolge</b>                   | <b>Sitzungsdatum</b> | <b>Sitzungsart</b> |
|---|----------------------|--------------------|
| Ausschuss für Bauen, Technik und Umwelt | 14.04.2016           | ÖFFENTLICH         |